

PUERTO RICO



Album philatélique

Puerto Rico

La poste de Puerto Rico possède une histoire unique, marquée par trois grandes périodes : l'administration espagnole, une courte phase d'émissions propres à l'île, puis l'intégration complète au système postal des Etats-Unis.

Le service postale officiel existe dès le XVI^e siècle, dans le cadre des règlements postaux de l'Empire espagnol.

Les premiers timbres utilisés pour Cuba et Puerto Rico apparaissent en 1856, émis conjointement par l'Espagne.

Après les timbres conjoints, l'île commence à recevoir ses propres timbres notamment dans les années 1870-1890.

En 1898, après la guerre hispano-américaine, Puerto Rico passe sous administration américaine.

Les derniers timbres spécifiquement portoricains sont émis en 1900.

Dès 1899, l'administration postale américaine prend le relais.

1892

1892

86



½ m - vert-gris